被災者 ボランティアグループ

インターアクトクラ

|ちたい」と話していた。|ランティアAMDA

」は1日、ネパール



療活動を行 者に緊急医 っていま ィアら約30 八が「被災 ボランテーに国内から医師、 支援を実施している。 師ら計8人を現地に派 遣。医療、 おかやま山陽高

び掛ける ます」と呼 す。ご協力 をお願いし

A を呼び掛けるボランテ M

DAが

街頭募金活動 財を寄せていた。 円が集まった。 間ほどで8万6198

が次々と浄 通行人 1時

中のおかやま山陽高校

赤十字看護専門学校3

募金に参加した岡山

小野田春花さん(20)

けがをしている人

JR鴨方駅で募金活動を行うお

料水も十分

にないな

大変な状 現地は

況。 通じて少し 募金を

でも役に立

被災地の様子を伝

前7時50分から約40分

JR鴨方駅で

(小川正貴)

加。

改札口前などで午

物資両面の

頭募金を行った。

1~3年生26人が参

看護

義援金は国際医療ボ 金を行う。集まった 8日も同駅で街頭募

平田亜沙美

る予定。

を通じて被災地に届け

向けてJR鴨方駅で街 大地震の被災者支援に

浅口市鴨方町六条院

える本紙記事などを拡

大したパネルを手に 「ご協力をお願いしま

す」と通勤、

通学客に呼

び掛けた。 同クラブ

会長の2年

17 は 松山凌太君

かやま山陽高「インターアクト

クラブ」メンバー

AMDAはこれまで 一と話した。

募金を行った。 15面 福町) M D A

は1日、

活動費

に充てるため岡山高島

(同本町)

で街頭

少しでも役に立ちた 衣料品の不足も心配。 たちはもちろん、食料、 際医療ボランティアA 災者支援に取り組む国

岡山市北区伊

ネパール大地震の被